

# Mitgliederrundbrief

## ADFC Kreisverband Ludwigsburg

Pflugfelder-Str. 17, 71636 Ludwigsburg  
fahrradbuero-ludwigsburg@adfc-bw.de



Februar 2025

### Einladung zur Kreisversammlung

Am Freitag, den **14. März 2025 findet um 19.30 Uhr** im Fahrradbüro, Pflugfelder-Str. 17, 71636 Ludwigsburg – Unterführung Hauptbahnhof – die jährliche Kreisversammlung des ADFC-Kreisverbands Ludwigsburg, als Präsenzveranstaltung statt. Alle Mitglieder und Interessierte sind herzlich eingeladen.

### Folgende Tagesordnung ist vorgesehen:

- Top 1: Begrüßung
- Top 2: Bericht des Vorstands
- Top 3: Bericht des Kassenwarts
- Top 4: Bericht der Rechnungsprüfung
- Top 5: Entlastung des Vorstands
- Top 6: Wahl der Kassenprüfer/innen
- Top 7: Wahl des Kreisvorstandes
- Top 8: Antragsberatung
- Top 9: Diskussion zur Verbesserung der Kommunikation zwischen den Gruppen
- Top 10: Wahl der Delegation zur Landesversammlung
- Top 11: Verschiedenes

Anträge und Bewerbungen zu den Wahlen können bis zum 3.3.2025 per Mail angemeldet werden bei: [ulrich.ruemelindrenk@adfc-bw.de](mailto:ulrich.ruemelindrenk@adfc-bw.de).

(Ulrich Rümelin-Drenk, Kreisverband)

### 25 Jahre ADFC-Ortsgruppe Marbach

Nach intensiver Vorbereitung, unterstützt durch die OG Ludwigsburg, wurde die Ortsgruppe Marbach im Januar 2000 im Ochsen gegründet. Bereits ab April konnten Radtouren angeboten werden. Gleich im ersten Jahr gab es auch am Radtag der SPD eine Codieraktion. In den vergangenen 25 Jahren wurden weit über tausend Touren angeboten, Radreisen und Mehrtagestouren unternommen.

Besonders zu erwähnen ist die Konzeption der Radwegbeschilderung mit Langschildern in Marbach. Das 25jährige Jubiläum wird im Rahmen der Jahreshauptversammlung am 25. Februar 2025 ab 20 Uhr in den Räumen der VHS gefeiert.

Neben einem Rückblick wird nach dem offiziellen Teil eine Präsentation mit vielen interessanten Fotos aus 25 Jahren aktiver Arbeit gezeigt.

(Martin Eissler, OG Marbach)

### Winter Radfahr-Kurs für Grundschüler in Ditzingen

Bereits Mitte Januar begann in diesem Jahr der Radfahr-Intensiv-Kurs, den unsere Ditzinger Aktiven an der hiesigen Wilhelm-Grundschule für die Schüler\*innen der 4. Klasse durchführen. Bei diesem Angebot üben und festigen 12 Kinder die Grundfertigkeiten des Fahrradfahrens im Vorfeld der Fahrradprüfung der Verkehrswacht. Da diese Fahrradprüfung schon im März stattfinden wird, fällt der Vorbereitungskurs mitten in den Winter. Für die warm angezogenen Schüler\*innen kein Problem, denn sie sind mit Feuereifer bei der Sache. Großes Lob für ihre Tapferkeit, denn auch wenn mal ein kalter Wind bläst, ist die Stimmung durchweg prima! Vielen Dank auch an die Jugendpflege der Stadt Ditzingen, die uns bei diesem Kurs wieder mit einem Mitarbeiter unterstützt!

(Volker Gardain, ADFC Strohgäu)

### Wir suchen:

#### Räumlichkeiten für das Fahrradbüro

Nachdem die Stadt Ludwigsburg als Hauptmieter aus dem Büro am HBF Ludwigsburg auszieht, braucht auch der ADFC ein neues Zuhause. Zumindest für das Lager wird Platz in der Größe z.B. einer Garage benötigt. Besser wären Räumlichkeiten, die einen Bürobetrieb ermöglichen. Geschickt wäre auch eine Lokalität z.B. innerhalb eines Ladenbetriebs bzw. eines anderen Verbandes. Das Büro sollte im Raum Ludwigsburg, Bietigheim-Bissingen oder Kornwestheim liegen. Ein Umzug sollte schnellstmöglich, spätestens bis Ende September 2025 erfolgen können.

(Michael Meyer, Kreisverband)